

祖小っ子の記録(9/16~9/19)

9/16(火)



5年生が図工「笑顔が生まれるしあげ」で、クラスのみんなが笑顔になるような仕掛けをグループで相談して作っていました。ゴミ箱やスピーカー、掃除道具入れなどいろいろなところに楽しい仕掛けをしようと、考えていました。考えている子どもたちの表情が笑顔いっぱいでした。



3年生が、習字で「力」という字に挑戦していました。「おれ」「はね」に気をつけて、集中して書いていました。3年生から始めた習字ですが、上手になりました。

9/17(水)



1年生が生活科で、秋の虫探しをしていました。校庭の南側には、バッタやトンボ、コオロギなどがたくさんいました。中には、虫ではありませんが、カエルをたくさん捕まえている子もいました。教室に戻ってから、捕まえた虫のエサは何か、どんなところをすみかにしているかなど調べて、虫かごを虫たちにとって快適なすみかになるよう草や石、土などを入れていました。命と触れ合う大切な機会ですね。

9/18(木)



4年生が、理科「とじこめた空気と水」の学習で、空気でっぽうを使って閉じ込められた空気にかける圧の違いによって、空気の押し返す力がどのように変わるかの実験をしていました。気づいた違いを言葉で表現する必要があるのですが、そこで困った表情をする子がたくさん見られました。どの子も気づいてはいるのですが、言葉でと言わると困ってしまうようです。どんな表現の仕方でもいいです。考えたことを言葉で表現する習慣を身に付けることが大切ですね。

9/19(金)



6年生が体育で、運動会で発表するソーラン節の練習をしていました。最高学年の、力強い踊りを期待してください。



今日は、祖小っ子ではありませんが、PTAの研修で多肉植物講座が開かれました。皆さん、とても楽しそうに植物の配置を考えながらステキな寄せ植えを完成させてみました。私も、やりたくなりました!!

また、午後はPTAの全委員会があり、運動会や持久走大会のボランティア募集や今後の資源回収の在り方などについて話し合っていました。子どもたちのために、本当にありがとうございます。



防犯挨拶運動の日でした。地域の皆さん、保護者の皆さん、いつも見守っていただき、本当にありがとうございます。